

Votre région Politique & Territoires

Gard | Vaucluse

Uzès et Vaison-la-Romaine dans le top des villes les plus accueillantes

Décidément, les villages provençaux ont de quoi séduire les touristes et leur donner envie de s'y offrir un pied à terre. Cette année, Uzès dans le Gard ou encore Vaison-la-Romaine dans le Vaucluse comptent parmi les villes les plus accueillantes du monde selon un classement pour Booking.com.

En mars 2023, Gordes était classé "Plus beau village du monde" par le magazine américain *Travel + Leisure*. En 2024, ce sont deux autres villages provençaux qui sont à l'honneur d'un nouveau classement, celui établi par la plate-forme d'hébergements Booking.com. Les Traveller Review awards ont ainsi récompensé, cette année, les "villages les plus accueillants du monde".

En France, Uzès, dans le Gard, arrive au septième rang. Globalement, à travers l'étude et les analyses des avis publiés par les voyageurs, notre pays grimpe, lui, sur le podium, juste derrière l'Italie et l'Espagne.

La qualité d'accueil et l'expérience offerte aux voyageurs

Dans le détail, en France, Vaison-la-Romaine se distingue pour la qualité de son accueil et l'expérience offerte aux voyageurs. Précisons que le classement est établi en fonction du nombre d'hébergements par-



Vaison-la-Romaine, village le plus accueillant de France selon le classement Booking.com. Photo Le DL/Angélique Surel

naires par rapport au nombre total d'établissements sur la commune. Et par ailleurs, en fonction de la note mise par au moins trois clients différents ayant séjourné sur place, au sein de l'hébergement.

Il faut dire qu'au-delà de l'hospitalité de ses acteurs touristiques, gîtes, hôtels, chambres d'hôtes, campings notamment, Vaison-la-Romaine dispose d'atouts naturels et historiques remarquables. Ce, à travers ses fouilles archéologiques, son patrimoine gallo-romain d'exception. Plus grand site archéologique de France, la commune

attire chaque année, dans son musée Théo Desplans, près de 70 000 visiteurs.

Outre les vestiges romains, dont le pont à arche unique, son théâtre antique, sa cité médiévale et sa cathédrale, le village vauclusien compte un marché provençal, vieux d'un demi-millénaire !

Dans ce même classement, notons que l'on retrouve également Tarascon (Bouches-du-Rhône, 6^e), Le Beausset (Var, 7^e) et Saint-Rémy-de-Provence (Bouches-du-Rhône, 9^e) dans les dix premiers villages de France.